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県議会を徹底解説 !
年４回の定例会（議会）のながれ

本会議

1日目

本会議

2日目
3日目

各常任
委員会

各１日

特　別
委員会

日数未定

開会日

閉会日

知事や議員から予算や条例などの議案が提案され、提案理由の説明があります。

全ての議案の採決。採決の結果を議長から知事に通知され、知事は仕事を進めていきます。

代表質問…４人以上の会派に限り、各会派代表の質問ができます。

■		会派の代表者が議案や県政課題について意見を述べ質問・提言を行います。
	 ※35分で約17~19問の質問ができます。

■	質問できる時間 30分＋会派人数×1分　※民主・みらい5人＝35分

一般質問…全議員が質問する権利があります。

■	議員が議案や県政課題について質問や提言を行います。
	 ※20分で約10〜12問の質問ができます。

■	質問できる時間 20分（答弁含め40分）　 ※TV中継者は15分（30分）　⬅ 野田は２度目のTV中継枠でした

予算や条例など提出された議案を更に詳しく審査するため、議長から各委員会に審査を依頼します。
※各議員どこかの委員会に所属（議長を除く）

■	総務・教育常任委員会	 …	予算/税/人事/交通対策/統計/教育など
■	厚生常任委員会	…………	防災/原子力安全/環境/社会福祉/保健衛生など
■	産業常任委員会	…………	観光/文化/スポーツ/産業/企業立地/科学/農業/林業/水産など
■	土木・警察常任委員会	 …	道路/河川/住宅/建築/港湾/警察（公安）など　⬅ 野田は今年この委員会です

議会内で特別に議論や審査をする必要がある場合に設置します。

■	長期ビジョン特別委員会（1日）　議員全員が所属
	 　昨年9月議会で設置〜今6月議会で終了（長期ビジョン決定の為）

■	予算決算特別委員会（1日か2日間）　議員全員が所属　⬅ 野田は初めて質問に立ちました

	 　県の予算、決算の他、県政に重要な事項について全般的に審査します。
	 　会派人数で時間配分　6月議会は、民主・みらい60分
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2P 一般質問
コロナ対策 課題を改善へ

介護施設 命に関わる緊張感の中で…

芸術・文化を衰退させない為に！

3P 予算決算特別委員会
コールセンター／ふくい外国人相談センター

土木警察常任委員会
防犯カメラ／空き家対策

4P 福井県長期ビジョン
もっといい福井県を‼特集
いよいよReLIFEの里山イベント

代 表 質 問って何？会 派ってメリットは？委 員 会とは？議会って分からないです !



6月議会 一般質問

つながらない！
休業要請に関するコールセンター

ふくい外国人相談センター

学校も仕事も再開し、朝夕は電車・バス・車のラッシュも戻り景色としては普段の生活が戻っているか
に見えますが、多くの県民は、コロナ対策への不満、今後の生活不安などを抱いています。6月議会で
はコロナ対策における課題を、県と議会がしっかり認識し、改善すべきことは改善し、これからの新し
い生活様式の中で、ウィズコロナ、アフターコロナ、第２波を想定し質問しました。

1 県は「うつさない」「うつらない」の徹底
をお願いし、症状がある場合は会社、学

校を休んで、自宅にできるだけいてもらうよう
強くお願いしてきた。最初の頃は検査までが長
くいくつもの病院をまわってしまう行動が多かっ
た。まずは電話をかけて病院に行っていただく、
一つ目の病院で分からなければ保健所や接触外
来に電話することをお願いしてきた。４月中旬
からはPCR検査を受けた方には、アルコール消
毒液やマスクを支給して、家で待っている間に
うつさない態勢もお願いしてきたし、更には検
査を受けやすくするため接触者外来を６か所か
ら17か所に増やした。今後は唾液を使った抗原
検査も含め、早く検査を受けられるようにしたい。

2 既に導入している事例（９箇所）から伺っているが、これらは連絡先等の個
人情報を登録することが必要な為、導入がなかなか進んでいない。国の	

COCOA（接触確認アプリ）は個人情報が一切記録されず、プライバシーに十分配
慮されているため、県としては多くの県民が国の接触確認アプリを利用すること
が重要であり効果をもたらすと考えている。

問 	複雑な休業要請内容であったため、コールセンターが繋
がらない状態であった。回線数は何を基準に決めたか？

問 	在日外国人へのアンケート結果（142サンプル）か
らは相談センターを知らない、相談しにくいという課題
があると推測されるが、今後の対策としてどう考えるか？

問 	今回の課題を今後に生かすとすれば？

	 休業要請の対象施設数6,700件を基に、先行他県の問い合わせ件
数の実例などから、１日概ね300件、最大900件程度の問合せがあると
想定し、10回線を設定した。（石川県８、岐阜15、滋賀県12回線）

答弁

	 	　どれだけ需要があるか、どれだけ相手から連絡がある
かの前提をできるだけ正確に把握をした上で必要な数を揃えるよう
に職員には言っている。今後は、電話だけでなく、FAX、メール、
チャットボットなど手段も含めてさらに拡大も考えていきたい。

答弁（知事）

	 相談センターでは通訳が不在でも、多言語対応のＴＶ
電話通訳を活用し、いつでもどの国の方からでも相談が可能
な体制としている。一方でセンター自体を知らない外国人が
多い意見もあることから令和２年度から、フェイスブックや
外国人コミュニティリーダーを通じて周知を行い、センター
の利用促進に努める。
　今後更に、市町単位の相談窓口を開設するよう働きかけ、
窓口を増やすことで、外国人がより身近なところで気軽に相
談できる体制を築いていきたい。

答弁

3 新たな民間ホテルと協議を進めており、まず30室を当面確保し、他にも公
共施設と合わせ65室を用意する。第２波が来た時点で状況に応じてさらに

追加していく体制で臨みたい。

4 県HPのトップページからパンフレットに至るプロセスが少し分かりにくい
という意見がある為、トップページからの誘導を工夫して県民の皆様に更

なる周知に努めていく。今後、「新しい生活様式」に対応したアプリ等による自動
応答システムなども導入が進むと認識しており引き続き検討していきたい。

予算決算特別委員会

コロナ対策 課題 改善を へ
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隔離と検査の脆弱さを課題として再認識すべき‼1問

答
弁

知事 

軽症者用宿泊療養施設の確保状況は？3問

国の接触確認アプリ「COCOA」に加え、QRコード
を活用した接触者お知らせアプリを導入しては？

2問

情報の周知が不十分。支援策など一目で分かる一覧を
ホームページやアプリで掲載すべき‼4問
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6月議会 一般質問

問 防犯カメラシステムは
成平28年から運用を開始
している。開始から4年が
経つが、県警が把握してい
る数はどれくらいなのか？
また、犯罪解決に至った実
績はどれくらいか？

問 県内の空き家の状況は？

問 空き家対策としての支援は？
	 本年５月末現在1,417か
所、3,304台を確認している。
ただし、この数については警察
が警察活動中に把握した数であ
る。また、防犯カメラをきっか
けとして犯人特定に至った件数は、昨年は176件、今年は５月
末現在で84件あり、刑法犯摘発件数の約１割である。

答弁

	 第１波対策での経験を重ねた医師（保健
所長）をリーダーとした県版のクラスター対策
チームを組織した。万一の施設内感染の場合、
このチームを発生した施設にすぐに向かわせ、
実際の現地で集団感染の拡大を食い止める措
置を施す。

答弁
	 ４月専決予算でプロアーティストに
よる音楽ライブ配信事業を実施した。アマ
チュアの方への支援は団体に対する補助制
度があり、まちづくりや地域文化の発信、
次世代育成などを支援している。また、若
者に対しては、プロ・アマ問わず２名以上の
グループの発表や練習会場代に対する支援
（１グループ５万円 7/10まで）をしている。

答弁

	 	　 アフターコロナの生活様式を
考えると今後はホールの中だけではなく屋
外をうまく使うイベントも一つの形式に
なると思う。街中がみんなホールであり、
ギャラリーになるのも大事だと思います。
屋外でやる気の利いたコンサートが開か
れればお客様は感激する気もする。

答弁（知事）
	 県内の福祉団体等16団体が集まり設置
の検討会をR２年１月27日に初開催し、これ
に参加された団体を中心に、令和２年度中に
ネットワークを発足させたい。更に、大規模
災害に備えたD-WATを、このネットワーク
を母体にして作っていきたい。
　災害福祉支援ネットワークやD-WATは、
本来は自然災害の避難所等での活動が中心だ
が、感染症に対してどういう対応ができるか
も検討しながら結成につなげたい。

答弁

※D-WAT…	災害時に避難所で要配慮者に福
祉支援を行う、民間の福祉専門
職で構成するチーム

	 県には222件（昨年10月時
点）の特定空き家がある。また、
空き家率は13.8％と全国平均より
0.2％高い。

答弁

	 子育て世帯や移住者向け集合住宅の購入やリフォーム支
援の上限を拡充した他、県独自で「準老朽空き家」を位置付け、
除却する際に30万上限（建替なら更に30万）補助をする制度を
今年度新たに設けている。

答弁

土木・警察常任委員会
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介護施設内で クラスター（集団感
染）が発生した場合、県はどのよ
うなサポートをするのか？

5問
芸術・文化活動への支援は意
欲ある全ての人に対して行う
べき！

7問

福井モデルの新しい生活様式の
中での芸術・文化活動への意気
込みは？

8問災害福祉支援ネットワークの構築や
※D-WATの結成 現在の進捗は？
第２波や今後の新型感染症対策に向
けこの活動を促進すべきでは？
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今月中に行政代執行で解体さ
れる予定の「特定空き家」
＝あわら市内

仙台ジャズフェス（知事答弁より）

空き家対策防犯カメラ
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もっとイイ! 福井県を!!

のだ哲生事務所
〒918-8031
福井市種池町3-36 E-mail：tkannoda@gmail.com

福井県長期ビジョン
～ いっしょに創ろう ふくいの未来2040 ～

最終案では新型コロナウィルスによる感染拡大が本県における社会経済活動
に将来に渡ってどのような影響があるか現時点で見通すのは難しい為、適宜、
長期ビジョンを検証して見直すよう求める附帯決議を全会一致で可決しました。

６月議会にて可決されました!

6･21（sun）

農業の素晴らしさ・食の美味しさ・野外の楽しさを
知ってもらう活動にのだも参加しています

ズッキーニの収穫	▲▶

森のテラス

◀▲	ビニールハウスでベビーリーフの種まき

収穫した
ズッキーニ

本日の料理
メニュー

森林浴
ランチ
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